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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４４回 通算１４８１回

平成２９年５月３０日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/16修正出席率

６２名 ３３名 ５８．９％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。来月

の 6月 20日が最終

例会ということで、

残り 1 ヶ月を切り

ました。この例会

会場での例会も本

日と来週の 2 回で

す。あっという間に 1 年が過ぎ去ったように

思います。あと 1 ヶ月、気を抜かないように

クラブ運営を行いたいと思います。

 女子プロゴルファーの宮里愛さんが 31 歳

の若さで現役引退を発表がありました。どの

競技のプロもそうですが、気力と体力の限界

で引退を決められました。我々から見れば、

まだまだ続けられると思いますが、引退後も

ゴルフに関わりたいと言われていました。

 相撲は、夏場所が終わり、横綱白鵬が 38
回目の優勝をされました。そして、平成生ま

れの力士「高安」が、明日にでも大関が誕生

すると言われています。まだ 27 歳の若さなの

で、横綱目指して精進してもらいたいと思い

ます。

 北朝鮮の問題は、連日テレビで放送されて

います。大変な状況にならないように願って

おります。

6 月 4 日に豊川市陸上競技場で行われる豊

川リレーマラソン 2017 に、当クラブの有志の

方々が出場されるそうですので、頑張って頂

きたいと思います。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

6 月 20 日最終例会について

★委員会報告

雑誌広報委員会（杉浦元保委員長）

ロータリーの友 5 月号の紹介

★理事・役員・各委員長の退任挨拶

●直前会長     小野喜明パスト会長

 こんにちは。本

年度は、直前会長

ということで、特

に何もせずに終わ

ってしまいました。

金田会長、大島幹

事、大変ご苦労様

でございました。来年度は、大木健市会長イ

ヤーということで、頑張って頂きたいと思い

ます。

 ロータリーは、毎週毎週の例会に出てくる

わけですが、こういう機会を通じて、皆さん

の顔を見て、会社に帰って頑張ろうという会

だと思っています。長いお付き合いの中で、

ロータリー活動を通じて、自分たちが出来る

ことを一つ一つ積み重ねて行く事が良いと思

います。和気あいあいの豊川宝飯 RC は、良

いと思います。１年間ありがとうございまし

た。

●会長エレクト  大木健市会長エレクト

 会長エレクトは、

特に事業を行う事

もなく、１年間金

田会長の活動する

姿を見て参りまし

た。金田会長はじ

めとする歴代のパ
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スト会長の皆さんが行ってきた素晴らしい事

業を参考にして、来年度に活かして参りたい

と思います。いよいよ来年度が始まります。

皆さんの絶大なるご協力を心よりお願い申し

上げます。１年間ありがとうございました。

来年よろしくお願いします。

●社会奉仕委員会    細井 勉委員長

 本年度、社会奉

仕委員長を務めさ

せて頂きました。

本年度のメイン事

業は、青い目の人

形と答礼人形ミス

愛知のシンポジウ

ム開催でした。皆様には、より理解をして頂

いたと思っております。

 それ以外には、豊川市の福祉関係の委員を

務めさせて頂きましたが、仕事の都合で出席

できなかったことが申し訳なく思っておりま

す。１年間ありがとうございました。

●会報委員会      中村嘉輝委員長

 本年度、会報

委員長を務めさ

せて頂きました。

中西会員と一緒

に２人３脚でや

ってきました。

二人では、出来

ない部分を事務

局にサポートしてもらいました。会報に載せ

る写真を撮りながら、この豊川宝飯 RC の歴

史の一助になっているのかなと思っておりま

す。同時にフェイスブックの投稿者の１人で

したので、「いいね」の数を多く、たくさんの

人たちに見て頂くようにしました。少しでも

多くの方に豊川宝飯 RC の活動を知って頂け

たらと思っています。皆様に支えて頂き、１

年を終えることが出来そうです。１年間あり

がとうございました。

●雑誌広報委員会    杉浦元保委員長

 本年度、雑誌

広報委員長を務

めさせて頂きま

した。ロータリ

ーの友の紹介を

させて頂きまし

た。私のつたない説明で皆さんにどのように

伝わったか考えますと、不安と反省でいっぱ

いです。私自身が、今までロータリーの友を

あまり読んでおりませんでした。この１年、

ロータリーの友を読んで、良い勉強になりま

した。９月には、担当例会をさせて頂き、い

い経験をさせて頂きました。さらには、地区

の委員会にも出席をさせて頂き、良い経験を

させて頂いた１年でした。１年間ありがとう

ございました。

●会員委員会      井指和昭委員長

 本年度、会員委

員長を務めさせて

頂きました。会員

委員会として、今

年度の会員増強を

思って活動をさせ

て頂きましたが、

１名増、１名減になり、今年度としては実績

がありませんでした。次年度は４名の入会が

内定しております。就任の時の挨拶に、女性

会員を増やしていこうと申し上げました。女

性会員候補となりそうな方に声掛けはしまし

たが、なかなか実現できなかったことが心残

りですが、来年度以降も皆さんと共に会員増

強に協力していきたいと思っています。１年

間ありがとうございました。

●ロータリー情報委員会 滝下 勲委員長

 ロータリー情報

委員長を務めさせ

て頂きました。委

員会のメンバーは

会長経験者がほと

んどです。本来で

すと、新入会員を

対象とした勉強会を開催していますが、今年

度は伊藤会員１名だったので、勉強会は開催

はしませんでした。１年間ありがとうござい

ました。

●ガバナー補佐事務所  伊藤正幸副幹事

 今年度は、高桑

耐ガバナー補佐、

柴田浩志分区幹事

のご指導のもと、

分区副幹事をさせ

て頂きました。
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 私は、高桑ガバナー補佐に付いて３クラブ

の訪問をさせて頂きました。各クラブに行っ

て思ったことは、高桑さんの顔の広さを知り

ました。そして、ガバナー補佐などのお客さ

んを迎えた時のクラブの応対の仕方も勉強さ

せて頂きました。どのクラブも特徴があり、

良い経験をさせて頂きました。

 私の一番の思い出は、10 月に名古屋で行わ

れた WFF、ワールド・フード・フェスタです。

高桑さんから WFF が私の担当、IM が柴田さ

んの担当と言われました。事前の準備、当日

の事など 2 日間色々と大変ではありましたが、

とても良い思い出でもあります。1 年間あり

がとうございました。

★第５回ゴルフ同好会コンペ

5月 24 日にゴルフ同好会コンペが開催されま

した。前夜の雨もあがり爽やかな青空の下で

開催されました。

コンペ成績

GROSS HDCP NET 
優 勝 夏目雅康  ７４ １２ ６２

準優勝 中西弘徳  ７３ １０ ６３

３ 位 山本博史  ８７ １９ ６８

ﾆｱﾋﾟﾝ 夏目雅康③、田中健司

ﾄﾞﾗｺﾝ 中西弘徳、山本博史

★優勝者スピーチ

★東三河分区会長幹事会

5 月 27 日に第 4 回東三河分区会長幹事会がホ

テルアソシア豊橋で開催されました。

昼間は有志による親睦ゴルフコンペも開催さ

れました。

会長幹事会は終始和やかな雰囲気で行われま

した。

★ニコニコボックス

 夏目雅康会員 同好会コンペ優勝

 中西弘徳会員 誕生日を祝って頂き

 宇野秀幸会員 結婚記念日を祝って頂き

 細井 勉会員  〃

 大場 篤会員 事業所創業を祝って頂き

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


